

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Neuorganisation der Orthopädie im Kantonsspital

Der Regierungsrat hat an seiner Sitzung vom 9. November beschlossen, den Fachbereich Orthopädie im Kantonsspital als eigene Abteilung ausserhalb der Abteilung Chirurgie neu zu organisieren. Eine entsprechende neue Chefarztstelle soll per 1. August 2005 ausgeschrieben werden. Zudem wurde das Departement des Innern beauftragt, zusammen mit den Leitungen und den betroffenen Ärztinnen und Ärzten des Kantonsspitals und der Klinik Belair die Machbarkeit eines spitalübergreifenden Belegarztverbundes Orthopädie vertieft zu prüfen. Damit soll der Zugang zu einem möglichst differenzierten Leistungsangebot auch für Patienten der Allgemeinen Abteilung gesichert werden.

Aufgrund der vorgesehenen Neuorganisation wird das Arbeitsverhältnis des Leitenden Arztes Orthopädie / Traumatologie, Dr. Peter Stutz, in seiner heutigen Form spätestens per Ende Juli 2005 aufgelöst. Über seine berufliche Zukunft wird Dr. Stutz anfangs 2005 entscheiden. Im Falle der Eröffnung einer eigenen Praxis in der Region bleibt die Möglichkeit einer Belegarztstätigkeit am Kantonsspital offen.

Im Weiteren hat der Regierungsrat zur Kenntnis genommen, dass PD Dr. Walter Schweizer per Ende 2004 von seiner Funktion als Mitglied der fünfköpfigen Spitalleitung des Kantonsspitals zurücktritt. Dr. Schweizer wird sich künftig auf seine Kernaufgabe als Chefarzt der Abteilung Chirurgie konzentrieren. Für die Vertretung des Bereichs operative Disziplinen (Chirurgie, Anästhesie, Geburtshilfe / Gynäkologie, Urologie, ORL, Orthopädie) in der Spitalleitung ist eine neue Lösung in Vorbereitung.

Schaffhausen, 9. November 2004

Staatskanzlei Schaffhausen